Recinto Universitario de Mayagüez Universidad de Puerto Rico Oficina del Rector



29 de septiembre de 2021

A profesores y estudiantes

Agustín Rullán Toro, Ph.D.

Rector

Continuidad de actividades académicas

En el día de hoy, un grupo de estudiantes genuinamente preocupados por las interrupciones frecuentes de electricidad en la isla, decidió impedir el acceso al Recinto. Es de conocimiento que la problemática de electricidad en el país es incierta, y probablemente no se resuelva en los próximos días. Para no interrumpir la continuidad de las clases, mientras se normaliza el acceso presencial al Recinto, se les solicita a los profesores que dictan cursos con actividades presenciales que utilicen la flexibilidad que permite la certificación 19-85 del Senado Académico y ofrezcan sus cursos de manera remota (sincrónica o asincrónica). Según lo indicado en el comunicado de esta mañana, se les recuerda a los profesores la moratoria durante esta semana del ofrecimiento de ningún tipo de evaluación. Además, atendiendo el reclamo de los estudiantes, los Decanos han hecho el compromiso de ampliar los lugares de estudio en el Recinto, al igual que su horario de acceso. Próximamente, se publicarán y darán a conocer los lugares y sus horarios. Estamos siempre en la disposición de dialogar para encontrar soluciones y poder completar el semestre académico exitosamente.